



MISEREOR- HUNGERTUCHWALLFAHRT

» Gemeinsam den Weg der Hoffnung gehen «

Zu Gast in unserer Gemeinde:

Hungertuchwallfahrt auf dem Weg zur Eröffnung der 62. MISEREOR-Fastenaktion nach Erfurt

Alljährlich in der Woche vor dem ersten Fastensonntag findet die MISEREOR-Hungertuchwallfahrt statt. Sie verbindet seit mehr als 30 Jahren den Eröffnungsort der MISEREOR-Fastenaktion des Vorjahres mit dem aktuellen – 2020 führt die Strecke von Köln nach Erfurt. Am Dienstag, 25. Februar 2020 starten ca. 60 Wallfahrer in vier Kleingruppen in Hachenburg. Abwechselnd tragen sie das Hungertuch bei Tag und Nacht nach Erfurt, wo die 62. MISEREOR-Fastenaktion mit einem feierlichen Gottesdienst am 1. März 2020 eröffnet wird.

Auf ihrem Weg nach Erfurt ist die Hungertuchwallfahrt 27. Februar 2020, in unserer Gemeinde zu Gast.

Die ankommende Kleingruppe freut sich auf den Aufenthalt in unserer Gemeinde. **Geplant ist ein gemeinsames Mittagessen um 12.00 Uhr im Gemeinderaum der St. Adalbert Kirche, Neukirchen, zu dem die Gemeinde herzlich eingeladen ist mit anschließendem Gespräch über die Wallfahrt, das Hungertuch und das Thema der diesjährigen Fastenaktion „Heute schon die Welt verändert?“**

Weiterhin laden wir zu einem ökumenischen Gottesdienst mit Pfarrer Körber und Pfarrer Albrecht in die Katholische Herz Jesu Kirche nach Oberaula ein. Auch hier gibt es Gelegenheit zur Begegnung und dem Austausch mit den Wallfahrern..

Sie sind herzlich eingeladen, an dieser besonderen Begegnung teilzunehmen.

Weitere Informationen zur Hungertuchwallfahrt 2020 erhalten Sie unter:

<https://www.misereor.de/mitmachen/veranstaltungen/hungertuchwallfahrt/>